

---

# PROPUESTAS

PARRA - GUTIÉRREZ FORMULA PARA CONSEJEROS TÉCNICOS DEL ÁREA DE MATEMÁTICAS.

---

## Agenda

### Comunicación integral y efectiva

1. Reuniones periódicas con el alumnado para hacer un informe del trabajo hecho en las reuniones del Consejo Técnico y escuchar las problemáticas e inquietudes de la comunidad estudiantil de una manera personal, segura y confidencial.
2. Buzón permanente de quejas y sugerencias sobre lo que acontece en la facultad y a sus alumnos.

### Perspectiva de Género

3. Promover la difusión e incentivar la apertura de cursos, conferencias y actividades que apoyen al crecimiento integral de la comunidad.
4. Visibilizar los métodos de denuncia y acompañamiento en la Facultad, así como impulsar una revisión de los mismos. Esto con el propósito de buscar que los procesos de denuncia sean más amables para las víctimas.

### Opciones de Titulación / Plan de Estudios

5. Difundir información relevante y puntual sobre las nuevas formas de titulación aprobadas recientemente para Matemáticas y Matemáticas Aplicadas.
6. Asegurar que las nuevas formas de titulación sean implementadas de la mejor manera en beneficio de los estudiantes.
7. Organizar reuniones con estudiantes de las cuatro carreras (Actuaría, Ciencias de la Computación, Matemáticas, Matemáticas Aplicadas), para así poder promover una revisión concisa a los planes de estudio actuales teniendo en cuenta las sugerencias del estudiantado.

### Apoyo a la regularización de los estudiantes.

8. Exigir e impulsar la apertura de grupos intersemestrales de las carreras del área de matemáticas poniendo énfasis a las materias con más índices de recursamiento y no solo las de últimos semestres.
  9. Apoyar la apertura de grupos en modalidad híbrida o en línea.
-

- 
10. Evaluaciones pedagógicas y un mayor seguimiento a los alumnos en su semestre para poder atender problemáticas individuales que afecten el rendimiento académico.

## **NOTA IMPORTANTE**

Lo que más nos gustaría es poder asegurarles el cumplimiento de propuestas como becas, mejor infraestructura y todo lo que sabemos que hace falta y puede ayudar a la facultad. Sin embargo, cabe mencionar que cualquier propuesta hecha por nosotros (o cualquier otro Consejero) no solo pasa por el voto de los estudiantes en el Consejo Técnico, si no también de los representantes del profesorado y la Dirección. Teniendo esto en cuenta, algo que sí podemos asegurarles es que estaremos presentes en cada reunión siempre con la disposición de alzar la voz y traer a la mesa todas las propuestas e inquietudes que el estudiantado nos comunique. Teniendo muy presente nuestro lugar como representantes de la comunidad y con la misión de ser extensión de su voz y sus exigencias.

Les quieren,

Emiliano Parra Miranda

David Gutiérrez Sánchez